



El director Alejandro Posada, ayer, en el Palacio de Congresos. :: ICAL

## La OSCyL abre el programa musical de conmemoración de los 800 años de la Usal

:: REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La Orquesta Sinfónica de Castilla y León (OSCyL) se unió ayer a la celebración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca a través de un concierto en el Palacio de Congresos de Castilla y León, que repasó temas como 'Don Quijote velando armas' y 'Sinfonía del Nuevo Mundo'. La primera es obra del compositor salmantino Gerardo Gombau (1906-1971), y en cuanto a la inclusión de la 'Sinfonía n. 9 del Nuevo Mundo', de Antonín Dvovak, simboliza e incide en la decisi-

va influencia de la Universidad de Salamanca como 'alma mater' de las primeras universidades fundadas en América, así como el papel determinante de los pensadores de la Escuela de Salamanca, especialmente Francisco de Vitoria como autor del Derecho de Gentes, germen del actual Derecho Internacional. El programa se completó con la 'Obertura académica', de Johannes Brahms.

Así, el próximo 21 de mayo, el Ensemble de la OSCyL actuará en el convento dominico de San Esteban, germen de la Escuela de Salamanca.